

Noticias por las que vale la pena vivir

Descripción

Ester 8:7-12

“Es demasiado bueno para ser verdad”. Este estribillo se puede escuchar mientras examinamos las noticias. Puede ser difícil discernir la verdad, incluso en las buenas nuevas.

Ester tenía un rey al que había que convencer de hacer algo bueno. Tuvo que arriesgar mucho para asegurarse de que el rey garantizara la seguridad de su pueblo. ¡Un edicto escrito para abordar la opresión de todos los judíos en su propio idioma y sellado por el rey! ¡Esa fue una buena noticia sorprendente que vale la pena compartir!

He aquí algunas buenas noticias que debemos recibir con confianza: Dios, el Rey de reyes, no necesitó ser convencido para enviar la salvación a los que estaban lejos. La historia de Ester nos recuerda que el deseo de Dios siempre ha sido la libertad de los oprimidos. Dios envió a Jesús para cumplir esta misión.

El evangelio de Cristo es un edicto sobre el mundo entero, sellado por el Espíritu Santo. Cristo libera a todos los que se vuelven a Él. El mensaje de Dios dice: “¡Gloriosa libertad!” Esa es una buena noticia que vale la pena creer.

Autor: Austin Troyer

Fecha de creación

2024/11/12